



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 002
07 de enero de 2020

Las relaciones sociales se desarrollan con violencia

Un estudio realizado por la Red Interuniversitaria de Investigación Feminista a 4 universidades de Quito sobre el acoso sexual evidenció que el acoso no verbal y verbal son las formas más comunes que se presentan entre pares.

En entrevista para Radio Universitaria, la Vicerrectora Académica y de Posgrado de la Universidad Central del Ecuador, María Augusta Espín, señaló que el objetivo de este estudio es contar con datos confiables que confirmen un rumor que se escuchaba en varios centros de estudio, y con ello trabajar en políticas institucionales y públicas para contrarrestar esta problemática.

Dijo que los resultados muestran que, 5 de cada 10 estudiantes, 4 de cada 10 docentes y 3 de cada 10 trabajadores han sufrido algún tipo de acoso, principalmente por sus pares, esto evidencia que la forma de acercamiento se realiza a través de una intermediación de la violencia que se encuentra naturalizada. En el caso de acoso sexual por abuso de poder existe mayor incidencia de docentes a estudiantes, de ahí la importancia de generar acciones que protejan a las víctimas, como el protocolo general para la prevención, atención y sanción de los casos de violencia sexual y de género con el que cuenta la Universidad Central del Ecuador, que servirá de modelo a las demás instituciones de educación superior para trabajar en este tema.

La autoridad universitaria resaltó la importancia del trabajo colaborativo para incidir en temas educativos que concienticen a la sociedad y generen un cambio cultural sobre esta problemática. **AC**

